

François & Vincent Thériault

Co-Présidents



Vincent et François Thériault, deux frères visionnaires et passionnés, ont tracé leur propre chemin vers le succès en alliant leurs compétences et leur amour pour l'entrepreneuriat. En tant que co-fondateur de Surmesur, une entreprise dans le domaine du vêtement sur mesure, ils ont révolutionné une industrie en offrant un mariage parfait entre l'artisanat traditionnel, l'innovation technologique et l'expérience d'achat personnalisée.

Vincent, bachelier en Administration des Affaires de l'Université Laval de Québec, et François, diplômé du programme de Marketing et finance de Greensboro College en Caroline du Nord, ont su combiner leurs expertises pour propulser Surmesur vers de nouveaux sommets. Leur passion commune pour le basketball a également joué un rôle déterminant dans leur parcours, renforçant leur lien fraternel au-delà de toute mesure.

En 2010, les deux frères ont fondé Surmesur à Québec avec une vision audacieuse : créer un nouveau concept de shopping pour les hommes en proposant des vêtements sur mesure d'une qualité exceptionnelle. Aujourd'hui, Surmesur est présent dans plusieurs pays, avec 10 boutiques au Canada, une boutique aux États-Unis et une au Mexique. En 2018, Vincent et François ont également lancé MTM.Design, une entreprise technologique qui offre un logiciel de gestion à des clients internationaux oeuvrant dans l'industrie du vêtement.

Au-delà de leur succès entrepreneurial, Vincent et François s'investissent activement dans leur communauté et dans diverses organisations. Vincent a siégé sur le conseil d'administration de nombreuses associations, dont la Chambre de Commerce et d'industrie de Québec, le Conseil Canadien du Commerce de Détail - volet Québec, le Regroupement des Jeunes Chambres de Commerce du Québec, la Fondation de l'Université Laval, le Festival d'été de Québec, ainsi que plusieurs comités, dont celui du Comité d'investissement communautaire de TELUS et le Conseil de l'avancement de la FSA.

François, de son côté, a apporté son expertise en siégeant à divers conseils, dont celui du prestigieux Custom Tailor and Design Association à New York.

En 2019, Vincent et François ont lancé la Fondation Surmesur, rebaptisée "104" en 2021, avec pour mission de soutenir des causes liées à l'éducation. Leur engagement envers les générations futures se reflète également dans leur intérêt pour les énergies renouvelables et les nouvelles technologies, où ils investissent activement.

Lorsque la pandémie de COVID-19 a frappé en 2020, Vincent et François ont apporté leur aide précieuse au gouvernement du Québec en fournissant un approvisionnement fiable en équipements médicaux essentiels. Leur engagement a été vital dans la lutte contre la crise sanitaire. Inspirés par leur expérience, ils ont publié en 2021 le livre "Tailler sa place", un récit entrepreneurial sur leur résilience et leur audace pendant la pandémie de COVID-19.

Grâce à leur implication durant la pandémie, la Faculté d'administration de l'Université Laval a d'ailleurs remis en 2022 un prix Hermès spécial à Vincent et sa conjointe Catherine.

Au quotidien, ils trouvent l'équilibre entre leurs activités professionnelles et leur vie familiale grâce à leurs enfants. Vincent est père de trois jeunes enfants, et François, père de deux enfants en bas âge.